Les religieuses, cependant, ont voulu joindre l'agréable à l'utile, en préparant, à l'occasion du parachèvement de leur institution et du cinquantenaire de sa fondation, une magnifique séance, qui tout en récréant leurs anciennes élèves, leur ferait revoir l'histoire de leur "ALMA MATER".

Pour nous, heureux témoins de cette fête religieuse, nous en garderons un souvenir impérissable; nous faisons même des vœux pour que pareil spectacle nous soit encore offert, et nous fournisse l'occasion de manifester de nouveau toute la sympathie que nous éprouvons pour ces pauvres infortunées, et toute l'admiration que nous professons pour celles et ceux qui s'en occupent avec tant de zèle et de désintéressement.

Un ami de l'Œuvre.

Apostolat de la Priere

Intention générale pour le mois d'août 1903 Approuvée et bénie par Léon XIII

L'excellence de la vie religieuse

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

IVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de ét journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions polesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous offre, en particulier, pour que nous comprenions mieux l'excelles de l'état religieux, si utile à l'Église et au salut des âmes.

Résolution apostolique : Nous dévouer de tout notre cœur faveur des ordres religieux.